

Vorhang auf!

Lust auf Theater und schminken?

Wie wäre es mit einem Kniemarionettentheater:

Das bedeutet, dass du zuerst ein Gesicht auf deine Kniescheibe malst. Jetzt benötigst du Stoffreste, Tücher, Schals, vielleicht auch andere Kleidungsstücke...

Du gestaltest eine Spielfigur direkt an deinem Fuß. Lustig wird es, wenn du noch Fäden an die Arme deiner Figur bindest.

Nun können die Kniepuppen „laufen“ lernen. Wenn deine Familie mitmacht, bildet ihr ein richtiges Theater-Ensemble!

Dir fallen bestimmt viele Geschichten ein... 😊!

